
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：令和４年２月１日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時５８分 

場所：委員会室 

 

１．閉会中の調査事項について（別紙資料１） 

【竹内功治委員長】本日の資料は、先週事前に送付しましたが、ご意見をお願いしたいと思い 

ます。項目ごとに分けてご意見を頂戴したいので、まず、「テーマの目的 

（案）」について、ご意見があればお願いします。 

【小出義一委員】定数は、常に適正かとうか議論していかないといけない。現時点では大きな 

問題ない。特に修正はない。 

【坂井美穂委員】前回は財政危機から、議員は身を切る改革であったが、表現に少し違和感 

がある。 

≪休憩≫ 

【竹内功治委員長】それでは、３行目の「前回の議員定数の」から４行目「情勢の変化などを 

踏まえ」は削除します。 

次に、「提言（案）」について、ご意見をお願いします。 

【石川英之委員】提言には、少し違和感がある。 

≪休憩≫ 

【竹内功治委員長】それでは、項目は「提言」から「委員の意見」に変更し、委員の意見を記 

載し、「その他」「参考」を削除し、「総括」とします。 

次回開催（２月１７日）の議運で、さらに協議を進めていきたいと思い 

ますので、よろしくお願いします。 

 

２．その他 

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。 

             なし 

 


